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Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 7 octobre 2022

Séance tenue au Restaurant du Port à Estavayer-le-Lac à 20h.

1. Ouverture de l'assemblée générale 2021 -2022

Il est 20h lorsque Nathalie Martin, co-présidente, ouvre rassemblée au nom de la FSG Estavayer et
de son comité.

Un instant de silence est observé en mémoire de tous les membres qui ont perdu un proche.

Elle constate que rassemblée a été convoquée selon l'article 10 des statuts et qu'elle peut délibérer
valablement.

Aucune proposition individuelle ne nous étant parvenue, nous nous en tiendrons donc au tractanda
joint à la convocation.

2. Présencedes membres et désignation des scrutateurs

Les présidentes saluent particulièrement les personnes suivantes qui sont présentes :

M. Cédric Pûrro Président d'honneur
Mme Marie-Jeanne Truckenbrod Membre d'honneur
Mme Anne Giacomotti Membre d'honneur
Mme Eliane Voillat Membre d'honneur
Mme Martha Pittet Membre vétéran
Mme Elisabeth Crausaz Membre vétéran
Mme Carmen Duc Membre vétéran

M. Yves Blanc Conseiller communal

Se sont excusés :

M. Dominique Aebischer Président d'honneur
Mme Sylviane Buchs Membre vétéran
Mme Isabelle Pauchard Membre d'honneur
Mme Marlyse Singy Membre d'honneur
M. Jean-François Mateos Membre d'honneur
Mme Christine Fontiveros Membre d'honneur
Mme Margaret Ménétrey Membre d'honneur
Mme Annelise Zanone Membre d'honneur
M. Philippe Zanone Membre d'honneur
M. Gilles Abriel Membre d'honneur
Mme Monique Muggler Membre d'honneur
M. Bruno Muggler Membre d'honneur
Mme Nicole Berger Membre d'honneur
M. Luis Lopes Membre d'honneur

Ainsi que différents moniteurs et membres (46).
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Une liste des présences a été signée et les scrutateurs sont désignés : M. Yanis Vannez et M.
Cédric Purro.

3. Remise des challenges, diplômes et remerciements

Agrès :

Clémentine salue ['engagement et la motivation de Mathilde Jaquier et la félicite pour sa
progression dans le groupe Agrès C1. Elle lui remet un diplôme pour cette belle saison.

Athlétisme :

UBS Kids Cup Finalistes suisses :

Hugo Marguet prend ta parole pour raconter en quelques mots la participation de son équipe à
l'UBS Kids Cup Team. C'est en décembre 2021 que le groupe gagne sa qualification pour la finale
régionale à Yverdon. Après d'autres participations et d'excellents résultats, il participe à la finale
régionale à Yverdon le 12 mars et termine à la 1ère place pour garantir leur participation à la finale
suisse du 26 mars à Willisau. Dans une ambiance au top malgré une grande pression, l'équipe s'est
imposée dans la catégorie U16 garçons, en terminant 1er finalistes suisses ! Il remercie l'équipe
pour son engagement, sa motivation et leurs résultats historiques.

Il remercie également Aurélien Thalmann et Sébastien Brodard pour leur soutien au groupe.

Mille Gruyère 2022 :

Cynthia Duc prend à son tour la parole pour féliciter d'autres athlètes pour leurs excellents résultats
à cette manifestation « Mille Gruyère », les finalistes : Jonas Beutler (2'50 m), Julie Dubois (3'08 m)
et Charlène Beutler (3'15 m). Ces mêmes athlètes se sont également dépassés au championnat
fribourgeois : Julie Dubois a obtenu la médaille d'or, Charlène Beutler la médaille d'argent et Jonas
Beutler la médaille de bronze, qui au passage a marqué le nouveau record fribourgeois détenu
depuis 1981, au 2000 m au championnat fribourgeois (6'22 m). Bravo à tous ces athlètes !

Les prix sont offerts par Nathalie Martin, Noémie Beutler et Cédric Pûrro.

Challenge :

C'est au tour de Cynthia Duc de nommer les athlètes récompensés pour le challenge, constitué par
un classement de 12 compétitions tout au long de la saison :

1e place : Jonas Beutter
2e place : Laly Currat
3e place : Julie Guillod
4e place : Julie Dubois
5e place : Nessa Berard

Cynthia souhaite une bonne suite à tous ces athlètes.

Ces prix ont été offerts par Cynthia Duc et Dominique Aebischer.

Les personnes suivantes se proposent pour offrir les challenges de l'année prochaine : Hugo
Marguet, Martha Pittet, Marie-Jeanne Truckenbrod, Véronica Barbey.

Merci à tous les donateurs.

Invité Pascal Mancini :

Pascal Mancini prend la parole pour remercier la FSG pour l'invitation et pour son soutien. Il félicite
tous les athlètes pour les bons résultats obtenus cette année. Il a partagé son expérience et son
évolution ces dernières années et il se réjouit qu'à 33 ans, alors qu'il a commencé l'athlétisme au
sein de ce club à 13 ans, la motivation soit toujours au rendez-vous.
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4. Approbation du Procès-verbal de la dernière Assemblée Générale

Etant donné que le procès-verbal était accessible sur notre site internet, il n'est pas lu. Il est accepté
sans contre épreuve ; nous passons à la suite.

5. Rapport de la caissière et des vérificateurs

Rapport de la caissière :

Carine Pillonel nous lit son rapport :

Les saisons se suivent mais ne se ressemblent pas toujours. Cette saison 2021/2022 boucle avec
une perte de CHF 1'237.70, contrairement à l'année 20/21 qui ressortait un bénéfice de
CHF U'270.35 (suite aux contributions COVID de CHF 16'843.-). Cette perte était prévue au budget
à hauteur de CHF 7'300, mais grâce aux entrées de cotisations, de dons et manifestations, elle est
moins élevée qu'annoncée.

Tout d'abord, quelques explications quant aux actifs et passifs du bilan. Les comptes bancaires
restent positifs. Le montant des débiteurs au 30 juin est de CHF 2'950.- ce montant correspond aux
cotisations annuelles ouvertes au 30 juin 2022. Une grande partie a été encaissée à ce jour.

Concernant le compte de pertes et profits, les rentrées de cotisations ont augmenté par rapport à la
saison passée. En effet, aucune mesure de protection COVID obligatoire durant cette saison n'a
empêché la participation aux entraînements. En remontant dans le temps, avant COVID, la saison
2018/2019 avait rapporté CHF 38'645.- de cotisations soit CHF 1'895.- de plus que cette saison. Le
constat que les gymnastes sont à nouveau au rendez-vous est là. Nous comptons 204 membres
jeunesse et 82 membres adultes.

Les subventions communales sont en diminution, l'enveloppe de la commune d'Estavayer diminue,
passant de CHF 11'068.- en 2019/2020 (pour 133 juniors et 59 actifs) à CHF 9'422 en 2021/2022
pour approximativement le même nombre de juniors, (pour 135 juniors et 68 actifs), peut-être le fait
de la fusion de toutes les communes. Dans tous les cas, un grand merci à Estavayer, Châtillon,
Cugy, Lully, Sévaz et Cheyres-Châbles pour leur soutien.

Concernant les manifestations de cette année : un seul loto a eu lieu et son attrait a fortement
diminué, à cause peut-être du fait de distribuer principalement des bons, de plus, les frais
engendrés par la location de la salle et les frais fixes dus à l'USL nous font réfléchir à perpétuer
cette tradition.

La Kids cup a pour sa part été productive, le résultat est encourageant avec un bénéfice de
CHF 4'082.35, sans atteindre le niveau « avant Covid » où le bénéfice atteignait les CHF 8'QOO.- (te
30.11.2019 :CHF 8245.90).

La Suisse Bouge a pu avoir lieu sous une forme différente, un soir a été proposé au public, de ce
fait, la subvention communale de CHF 6'000.- accordée habituellement pour une semaine, est
passée à CHF 3'600.-, le solde devra être utilisé à la location de matériel durant la saison
prochaine.

La Team Cup a pour sa part été très productive, malgré le fait qu'une partie de la compétition a eu
lieu à Ependes par manque de juges, le bénéfice est de CHF 6749.62, légèrement en dessous de
la dernière manifestation organisée en 2018/2019 (CHF 7'439.-). Ce bon résultat est principalement
dû à la bonne gestion de la subsistance.

La Coupe de Noël ressort un bénéfice, ceci malgré un changement d'organisation notaire, dû au
déplacement de la course à la Prillaz.

La journée Club pour le volley, qui ne comptait pas pour le championnat, qui a eu lieu au mois de
mai, s'en sort avec un petit bénéfice, pour une première, c'est en bonne voie. Cette année elle sera
agendée dans le championnat et aura lieu le 17.12.22.

Page 3/10



Un grand bravo à tous les comités d'organisation de ces manifestations qui font, eux aussi, vivre la
société ainsi qu'à tous les bénévoles présents.

Pour les charges : les frais de moniteurs sont stables par rapport aux années avant COVID. Les
frais pour les participations aux cours ont été pris en charge et plusieurs personnes ont pu en
bénéficier (formation d'arbitre et d'entraineur). Les frais d'assemblées ont diminué grâce à la
formule utilisée l'année passée, rassemblée générale ayant eu lieu à la forêt à Aumont. Les frais
des groupes d'athlétisme, volley et agrès sont restés stable par rapport à l'avant COVID. Les frais
des autres groupes sont plus élevés que prévu du fait de la grande participation à la polysportive au
Mouret, où 72 de nos gymnastes ont participé et ramené plusieurs coupes par groupe. Un grand
bravo aux gymnastes, moniteurs et encore une fois aux bénévoles qui ont fait le déplacement.

Les cotisations aux associations (FFG - Fédération d'athlétisme...) restent stables, le montant payé
correspondant à la saison 2019/2020.

Les locations des salles ont augmenté, non pas par le prix des salles de l'Amarante principalement
utilisées (prix de CHF 17.- de l'heure inchangé depuis la saison 2017/2018, avant 14.-/h) mais par le
nombre de groupes et le fait de devoir étendre nos locations au CO d'Estavayer, à la salle de Lully
et celle de Murist. Les prix de ces salles étant plus élevés (CO CHF 25.- - Lully CHF 23.- et Murist
CHF 20.-).

Finalement après l'approbation des comptes et comme proposé sur le tractanda au point 7, nous
allons vous proposer une révision des cotisations et ensuite nous vous présenterons les budgets.

Je reste à votre disposition pour toute question, vous remercie de votre attention et vous souhaite
une bonne soirée.
Carine Pillonel.

Il n'y a pas de question ou de remarque quant au rapport de la caissière.

Rapport des vérificateurs :

Rapport de Martha Pittet et Marlyse Singy :

Les vérificateurs des comptes de la Société Fédérale de Gymnastique d'Estavayer vous proposent
leur rapport pour la période du 1er juillet 2021 au 30 juin 2022.

Nous avons officié le 12 septembre dernier au domicile de la caissière, Mme Carine Pillonel, en vue
de rassemblée générale de la société du 7 octobre 2022.

Nous avons procédé au contrôle des pièces justificatives par pointage puis au contrôle des soldes
des comptes d'actifs et passifs, tous les documents nécessaires ont été présentés. Le bilan et les
comptes de charges et produits présentent un déficit égal de Fr. 1'237.70.

Nous avons accepté les comptes comme tels par nos signatures et proposons à rassemblée de les
accepter à son tour et d'en donner décharge à la caissière.

Nous remercions Carine pour son excellent travail.

Révision des cotisations 2022/2023 :

Les montants des cotisations ont été revus et l'augmentation représente plus ou moins CHF 10.-
par catégorie, en règle générale. Pour les groupes adultes, le montant a été adapté en fonction des
nombres d'entraînement et selon l'utilisation des salles louées. Le réajustement est présenté à
rassemblée et est soumis au vote.
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Ci-dessous la mise à jour des cotisations proposée pour la saison 2023/24 :

Groupes

Parents-enfants

Enfantine

Jeunes gymnastes

Polysport

Agrès filles Cl

Agrès filles C2

Agrès filles C3

Agrès garçons Cl

Agrès garçons C2-C3

Athlé. U10

Athlé. U12

Athlé. U14-U16

Gym Dames

2022/23

100,00 CHF

100,00 CHF

120,00 CHF

120,00 CHF

120,00 CHF

120,00 CHF

150,00 CHF

120,00 CHF

120,00 CHF

130,00 CHF

130,00 CHF

150,00 CHF

120,00 CHF

2023/24

110,00 CHF

110,00 CHF

130,00 CHF

130,00 CHF

130,00 CHF

160,00 CHF

160,00 CHF

130,00 CHF

160,00 CHF

140,00 CHF

140,00 CHF

160,00 CHF

130,00 CHF

Nbre
entraînements

Ix/sem

Ix/sem

Ix/sem

Ix/sem

Ix/sem

2x/sem (option)

2x/sem

Ix/sem

2x/sem

Ix/sem

Ix/sem

2x/sem

Ix/sem

Groupes

Volley Mixte MIS

Volley Mixte M 17

Volley Junior F17-F19

Volley Dames

Volley Mixte l

Volley Mixte 2

Volley Hommes loisirs

Volley Hommes H3

Volley Hommes H23

Gym-Fit

Parcours Vita Urbain

Badminton

Kin-Ball

2022/23

120,00 CHF

120,00 CHF

190,00 CHF

150,00 CHF

150,00 CHF

150,00 CHF

150,00 CHF

150,00 CHF

120,00 CHF

120,00 CHF

80,00 CHF

125,00 CHF

120,00 CHF

2023/24

130,00 CHF

130,00 CHF

190,00 CHF

190,00 CHF

160,00 CM F

160,00 CHF

160,00 CHF

190,00 CHF

130,00 CHF

130,00 CHF

90,00 CHF

130,00 CHF

130,00 CHF

Nbre
entraînements

Ix/sem

Ix/sem

3x/sem

2x/sem

Ix/sem

Ix/sem

Ix/sem

2x/sem

Ix/sem

Ix/sem

Ix/sem

Ix/sem

Ix/sem

La révision des cotisations est acceptée à l'unanimité.

Budget de la caissière :

Carine nous donne quelques explications sur les budgets (feuilles distribuées à rassemblée) pour la
saison en cours.

Pour les produits : les cotisations augmentent par rapport au budget de l'année précédente, mais
est en lien avec le réel de 2021-2022. Les participations des communes diminuent légèrement.

Pour les contributions JS : les montants en faveur des moniteurs sont reversés en totalité aux
moniteurs. La part du coach CHF 500.- reste sur nos comptes, puisque le coach, comme le reste
des membres du comité œuvrent bénévolement.

Le revenu des lotos est très incertain, de ce fait, nous n'avons pas budgétisé de produits.

Pas de soirée de gym prévue cette année mais une vente de fondue est organisée cette année, des
feuilles pour les commandes sont à disposition chez le comité (vente principalement prévue pour
les groupes adultes). La vente de chocolat pour la Saint-Nicolas se fera en novembre par les
groupes jeunesses, comme les années avant COVID pour la Coupe de Noël.

La prévision pour la Kids Cup reste identique, en espérant que le COVID soit derrière nous. Pour la
Suisse bouge, le montant est revu à la baisse, un nouveau comité et une nouvelle formule va être
proposée cette saison. Le Groupe E Tour a eu lieu le 24 août à Murist, une projection du résultat
apparaît comme budget à ce jour. Pour la Coupe de Noël, le montant présenté est une estimation
approximative. En ce qui concerne la finale de volley, cette manifestation va avoir lieu à Estavayer
le 1er avril 2023 pour la première fois, il est pour le moment difficile de faire une projection.

Pour les charges : nous partons approximativement sur les mêmes charges, sauf pour la location
des salles où le budget est revu à la hausse selon les charges payées pour la saison passée et
l'augmentation du prix de la salle du CO, ainsi que du nombre des groupes et d'entrainements. Il y a
une légère augmentation également pour les cotisations d'assurance et associations, selon les
chiffres réels des années précédentes.

6. Approbation des comptes

Sont nommés comme 1ère vérificatrice :
2ème vérificatrice :
Suppléante :

Martha Pittet
Isabelle Pauchard
Carmen Duc
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7. Rapport des Présidentes

Après les « Au Revoir » de Cédric lors de la dernière assemblée. Nous avons été très vite dans le
vif. La St.- Nicolas et son cortège ont été organisés, puis annulés ! L'UBS Kids Cup avec pass, pour
tous ceux qui entrent dans les locaux. La coupe de Noël corona compatible à la Prillaz sans
vestiaires ni restauration.

Ensuite, les restrictions encore plus sévères et la pratique du sport en halle n'est possible qu'avec
un pass 2G pour les plus de 16 ans, non-immunisés. Il nous faut également comprendre les
communiqués de chaque faîtière et les transmettre aux moniteurs et à leurs groupes rapidement
puis voir s'il y a des adaptations à prévoir.

Un groupe de volley n'a plus eu d'entraineur et a rejoint une autre équipe, elle s'est dissoute après,
pour eux il y avait aussi le championnat, si un seul joueur n'était pas en possession du pass 2G
tous devaient porter le masque. Pour beaucoup cela n'était pas envisageable et les équipes de
presque toute la région se sont retirées du championnat. Même chose pour le Kin-Ball, elles ont
maintenu les entraînements, mais avec peu de membres autorisés ou avec masque. Le badminton
a également attendu les permissions de jouer sans masque.

En athlétisme, les moniteurs sans pass ont prévu des entraînements en extérieur et les groupes
d'enfants avaient ainsi un moment de sport en extérieur et effectuaient une rotation en milieu de
séance. On a tous envie d'oublier, mais à Noël pas plus de 10 personnes à la maison.

Nos groupes jeunesse, en dessous de 16 ans, ont peu étaient impactés dans les entraînements,
chacun a fait preuve de compréhension, de respect, de souplesse pour se conformer et s'adapter.

En mars, tout revient à la norme et les entraînements en intérieur sans pass reprennent, les
compétitions aussi.

Et nous pouvions reprendre là où l'on s'était arrêté. La team Cup agrès prévue en 2020, notre
comité l'a organisée avec le soutien de Clémentine et Laura, toute deux rescapées de l'organisation
2020. Le solde des membres du comité 2020 ayant d'autres engagements puisque Mathilde et
Dylan s'unissaient par les liens du mariage ce jour-là. On doit un grand MERCI à Laura et
Clémentine pour leurs investissements dans les préparatifs de cette team cup agrès puisque toutes
deux étaient témoins et invitées au mariage. Comme vous l'avez compris cette manifestation a été
une grande réussite financière et sportive. Laura vous en parlera davantage.

Le comité suisse, bouge a également œuvré sur une édition restreinte liée aux incertitudes. Thierry,
notre Président d'organisation a transmis son rapport, nous le lirons aussi tout à l'heure. Cette
semaine de mai se terminait par un loto. Un des premiers qui devait ne distribuer que des bons. Le
résultat financier n'est pas super mais par chance reste dans les chiffres noirs.

Cette année spéciale nous a permis, à nous vos présidentes, de commencer assez discrètement
dans notre nouveau rôle. Et plus on avance dans l'année, plus nous prenons de l'assurance. Il faut
Agir ! Réagir ! Découvrir ! Réfléchir ! S'appeler, se rencontrer pour échanger et Décider ! pour
Avancer !

Nous avons la chance d'être entourées d'un comité extraordinaire, chacun investit dans son rôle et
plus encore... Nous pouvons vous assurer que leur engagement est sans faille. Du travail de pro !
Rien n'arrive par hasard ! Alors un immense MERCI à chacun.

Chaque membre a un rôle important, les aînés montrent le chemin. Les voir présents dans nos
différentes organisations donnent ('exemple. Les moniteurs, les juges, les marqueurs, les membres
et bénévoles font vivre cette société de la plus belle des manières.

Cette jeunesse que l'on a honoré tout à l'heure fait notre fierté à tous. Il faut dire que si l'on
remarque FSG Estavayer sur un article de presse locale ou une liste de résultats on devient
chauvin. Vos présidentes pensent et procèdent comme des mamans, la bienveillance, le bien-être
et les préoccupations de tous ces sportifs, jeunes et moins jeunes, avec à l'esprit que le sport
pratiqué de manière régulière est important pour notre santé. Nous devons entourer et protéger la
relève, les tout-petits et ceux qui se cherchent pour qu'ils trouvent dans notre société cette
camaraderie qui nous fait grandir ensemble et dans l'adversité. Les amitiés autour du sport nous
motivent !

Nathalie Martin & Béatrice Brasey
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8. Rapport des manifestations

Rapport du Président de UBS Kids Cup

C'est grâce à un comité d'organisation extrêmement motivé, composé de Laurence Thalmann,
Cynthia Duc, Etienne Marmy, Etienne Mille, Stefan Renfer, Toni Beutler et moi-même que l'édition
2021 de l'UBS kids cup team a pu avoir lieu. Nous étions en effet en ce 4 décembre en pleine
recrudescence de cas covid et la tenue de la manifestation n'était pas garantie. Cet état instable ne
nous a pas facilité la tâche, rendant l'engagement et les tâches des bénévoles encore plus
compliqués, notamment parce qu'il fallait désormais contrôler les pass covid aux entrées.

Malgré cela, nous avons vécu une très belle édition sur le plan des équipes inscrites, à savoir 90
soit environ 500 athlètes, de l'ambiance toujours survoltée lors des épreuves finales et des brillants
résultats de nos équipes locales.

L'édition 2021 était aussi la dernière pour Stefan Renfer, qui a terminé son mandat en organisant la
sortie du comité il y a quelques jours, pour nous présenter son deuxième sport de prédilection après
l'athlétisme, à savoir l'aviron. Un magnifique moment qui s'ajoute aux autres passés avec Stefan,
que je tiens à remercier encore chaleureusement en votre présence ce soir.

La prochaine édition approche, elle aura lieu le 3 déc. prochain à l'Amarante. Pour cet événement,
nous avons le plaisir d'accueillir dans notre équipe organisatrice Steve Emmenegger et Aurélien
Thalmann, qui contribueront à faire perdurer la renommée de l'UBS kids cup team d'Estavayer.

Merci pour votre attention et belle suite de soirée.

Cédric Purro

Rapport Coupe de Noël

La 30e édition a pu avoir lieu en 2021 après une année de report dû au Covid. La Coupe de Noël
s'est toutefois déroulée extramuros, autour de la Prillaz avec des mesures sanitaires mises en place
pour respecter les directives. Les participants ont exprimé leur joie, en nous disant : « Vous avez eu
le courage et l'énergie d'organiser une manifestation. Merci ! ».

En effet, après des mois difficiles liés à la pandémie, il fut bon de retrouver cette ambiance chère
aux coureurs. Dans un autre registre, le comité a vu le départ de Marie-Jeanne Truckenbrod et de
Didier Martin, après de nombreuses années de dévouement. Ils restent toutefois présents pour
soutenir les nouveaux membres du comité en cas de besoin. Ceci amène à parler de la prochaine
édition de la Coupe de Noël qui se déroulera le samedi 10 décembre prochain. A nouveau sur
l'ancien parcours, c'est-à-dire dans la cité staviacoise. Les inscriptions sont possibles sur le site de
la FSG Estavayer dès le 15 septembre, avec un nouveau système de paiement. Merci à Etienne
Mille pour la mise en place de cet outil précieux qui va nous permettre de gagner du temps et de
faciliter notre travail.

On se réjouit de vous accueillir en tant que coureurs ou en tant que bénévoles. Des bénévoles qui
sont essentiels pour le bon déroulement de notre manifestation. Merci d'avance.

Dans les divers, le comité de la Coupe de Noël pense qu'il serait judicieux qu'il y ait un membre du
comité principal de la FSG Estavayer qui soit également membre de notre comité. Il pourrait ainsi
faire le lien entre les deux comités, et lors de projets, faciliter ainsi la communication entre les deux
entités et par extension apporter de nouvelles idées.

Nous restons à disposition pour discuter de ce souhait.
Merci pour votre écoute, bonne soirée.

Anne Giacomotti
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Rapport de la Présidente Team Cup Agrès

La Team-Cup agrès est un concours de gym aux agrès, qui se fait en équipe alors
qu'habituellement cette discipline concourt principalement en individuel.

Depuis quelques années, cette manifestation rencontre passabtement de difficultés à rassembler et
créer un comité, c'est pourquoi, une grande majorité des membres ont été recrutés directement
depuis te comité FSG. Merci à vous et merci à Clémentine qui s'est impliquée dans cette petite
équipe.

J'en profite pour lancer une bouteille à la mer ! S'il y a des personnes intéressées et motivées à
nous rejoindre en 2024, vous serez accueillis les bras grands ouverts (et si ça peut vous rassurer,
cela ne nécessite pas de grandes connaissances de la gym agrès, donc on vous attend !).

Le concours a eu lieu le samedi 2 avril 2022 sur toute la journée, sous la neige ;;' Nous avons
accueilli environ 350 gymnastes contre presque 500 les dernières années. Cette diminution n'est
pas de notre ressort car il manquait beaucoup de juges. Les juges sont « recrutés » par la FFG
donc nous ne pouvions rien y changer.

Malgré tout, 42 équipes ont concouru à Estavayer. Les équipes staviacoises ne sont pas allées sur
le podium cette année, mais ce fut une jolie édition, avec un bénéfice de Fr. 6750.-

Je vais conclure en remerciant toutes les personnes qui ont œuvré au bon déroulement de cette
journée et je vous souhaite une excellente suite de soirée.

Laura Bise

Rapport du Président de la Suisse Bouge

Noémie Beutler prend la parole au nom du comité de la Suisse Bouge et lit le rapport de Thierry
Stabrowksi •.

Si, par le passé, les premières séances du comité avaient lieu en décembre, l'absence de garanties
qui entourait cette édition, tout comme les inconnues liées à la présence d'intervenants externes,
ont amené le comité à se rencontrer une 1ère fois le 1er février 2022 afin de s'atteler à la préparation
d'une édition 2022 pleines d'incertitudes. Interdictions, restrictions, concept de sécurité etc, les
éditions 2020 et 2021 ont montré qu'il était très compliqué de prévoir de quoi les prochains mois
seraient faits. De plus, ces incertitudes touchent également les personnes pouvant étoffer l'offre.
Finalement, le comité a pris la décision de regrouper les activités sur une soirée et de collaborer au
maximum avec des moniteurs internes à la FSG. Je profite de ce moment pour les remercier pour
leur engagement et leur disponibilité.

Le comité a travaillé dur pour pouvoir offrir à la population une offre attractive et variée malgré
toutes les contraintes qui se présentaient à lui. Malgré tout, la fréquentation et le succès de la
Suisse Bouge 2022 n'a pas été au rendez-vous.

Après cette édition, le comité d'organisation, la FSG et la Commune d'Estavayer ont décidé de
prendre un peu de recul pour s'interroger sur l'avenir de cet événement. Si la Suisse. Bouge fait
partie du calendrier des manifestations annuelles depuis maintenant de nombreuses années, ce
modèle montrait de plus en plus de signes de fatigue. Bien que l'affiliation de ce programme mette à
disposition un certain nombre de ressources, ceci vient également avec de nombreuses contraintes.
Par conséquent, d'entente entre différents acteurs, il a été décidé de sortir du concept qui
correspondra mieux aux demandes et aux besoins des citoyens d'Estavayer.

C'est donc une page qui se tourne mais ceci me donne une bonne occasion de remercier
sincèrement toutes les personnes qui se sont investies pour cette manifestation. Je veux tout
d'abord remercier les membres du comité, Noémie Beutler, Yann Gouba, Sylvie Caillet et Nathalie
Martin, ainsi que tous les anciens membres, pour avoir donné de leur temps et de leur énergie pdur
offrir toutes ces belles activités à la population. Avec eux, ce sont tous les bénévoles sur lesquels
nous avons pu compter pour que la semaine se déroule sans accros et surtout de manière
agréable. Je n'oublie pas non plus toutes les monitrices et moniteurs qui sont venus faire découvrir
leur discipline aux participants.
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Merci à la FSG pour son engagement à faire bouger femmes et hommes, jeunes et moins jeunes,
membres de la FSG ou non. Enfin, je remercie la Commune d'Estavayer pour son soutien à cette
manifestation.

Si le comité va continuer son travail vers ce nouveau concept, deux membres ont choisi de se
retirer de cette organisation. Je remercie Yann Gouba et Noémie Beutler pour leur investissement,
leurs idées et surtout leur bonne humeur et leur énergie lors de leur présence durant les 3 dernières
éditions. Ils ont tous les deux abattu un très gros travail pour permettre à la suisse.bouge d'exister.

Comme je l'ai dit plus haut, ce n'est pas un livre qui se ferme mais une page qui se tourne et le
secteur des sports est impatient de voir ce que le nouveau comité va mettre sur pied. Si la
Commune va rester présente dans cette organisation, elle va se retirer de la présidence de ce
comité pour redevenir membre du comité d'organisation et ainsi retrouver un rôle plus adapté à sa
fonction au sein de ce comité.

Au nom du comité d'organisation de la suisse.bouge, du secteur des sports de la Commune
d'Estavayer,
Thierry Stabrowksi-Andrey.

9. Rapport des responsables de section

Parents-enfants 1+2
Enfantine 1+2
Jeunes gymnastes
Gym-Fit
Parcours urbain
Gym Dames
Badminton

Agrès

Athlétisme

Volley (tous les groupes)
Volley Loisirs

Léa Carrard
Léa Carrard
Léa Carrard
Léa Carrard
Léa Carrard
Léa Carrard
Didier Guillod

Clémentine Dalle

Cynthia Suchet

Yanis Vonnez
Raymond Braun

Chaque responsable de section retrace les activités de ses groupes, les horaires d'entraînements,
les concours, l'effectif et les principaux résultats. Les rapports sont archivés et disponibles chez la
secrétaire.

10. Calendrier 2022-2023

Il est précisé que cette année une vente de fondue/raclette au profit de la FSG Estavayer a été mis
en place. Des formulaires vont circuler durant rassemblée. Les groupes adultes sont concernés par
cette vente tandis que les enfants continueront de vendre les plaques de chocolat pour la Coupe de
Noël. On remercie à tous d'en faire bon accueil.

Voici le calendrier des manifestations de 2022-23 :

03.12.2022: UBS Kids Cup Team
03.12.2022: St-Nicolas

10.12.2022: Coupe de Noël
17.12.2022: Journée Club Volley (Amarante)
01.04.2023: Finale de Volley FFG (Groupes A/B)
Mai/juin: Suisse bouge
Loto : Infos à suivre

Ces dates sont visibles sur te site Internet, les informations seront mises à jour au fur et à mesure.
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11. Admissions et démissions (moniteurs)

Admissions :

• Athlétisme : Greta Akra, Noé Moulin, Axel Bloechte
• Badminton : Christian Brocher
• Jeunes Gymnastes : Emilie Brasey

• Parents-Enfants : Elvane Shata et Catherine Rawlings
• Volley : Gilles Gineau

Démissions :

• Badminton : Didier Guiltod
• Volley : François Vonlanthen
• Parents-Enfant : Anne Giacomotti

12. Remerciements et félicitations

Félicitations

Nous félicitons Hugo Marguet, Sébastien Brodard et Laura Bise pour leurs formations (Coach, J+S,
Athtetics).

Moniteurs jubilaires :

• Sylviane Buchs : 50 ans d'activité de gymnastes
• Martha Pittet : 50 ans d'activité de gymnastes

Moniteurs démissionnaires :

Quelques mots de félicitations et de remerciements sont prononcés par Nathalie pour Didier Guillod
qui cesse son engagement de moniteur avec son groupe de badminton à la FSG.

13. Divers

Yves Blanc, représentant de la commune d'Estavayer, nous adresse quelques mots. II remercie la
FSG pour l'invitation et pour l'occasion de mieux connaître cette société, dont il a fait partie durant
sa jeunesse. Il est important qu'il y ait ce contact pour échanger sur les besoins et tes idées pour la
bonne continuité de cette collaboration. Il remarque que le club est très engagé et qu'il montre une
belle réussite, il remercie tout le comité pour son engagement et reste à disposition pour nos
demandes si besoin.

Cédric Purro, ancien Président, prend la parole pour remercier le comité et les moniteurs pour ce
beau travail. Il est ravi de partager ce moment en tant que spectateur pour cette fois, et nous
souhaite une belle continuation.

Nathalie Martin clôture rassemblée en remerciant tous les participants, et aussi sa co-présidente,
Béatrice Brasey pour cette belle collaboration en tant que co-présidentes.

L'Assemblée est close à 21h45.

Estavayer-le-Lac, le 7 octobre 2022
FSG Estavayer

La secrétaire La co-présidente La co-présidente

MW^^ ^'^^ ^k.lV^j-

Véronica Barbey f Nathalie Martin Béatrice Brasey
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